
237actu.com

Sadio Mané et les penalties, c’est une histoire qui a longtemps animé les débats au
Sénégal. La star de Liverpool qui ne rassurait pratiquement pas dans cet exercice avait
fini par prendre une décision ferme de ne point tirer les penalties le temps d’aller
s’exercer davantage. Il s’est ravisé, à raison

“Je me suis dit qu’il était grand temps que je reprenne mes responsabilités. C’est vrai j’avais
décidé lors de la CAN 2019 de faire un break sur cette histoire de penalty, de m’exercer à
l’entrainement avec mon club, Liverpool, avant de pouvoir reprendre mon rôle, c’était pour le
bien de l’équipe et le peuple sénégalais », confie-t-il.

« Maintenant, même si rien n’est jamais acquis, je sais que je m’améliore de plus en plus. Je
vais continuer davantage à travailler … (Rires) en tous cas j’ai assuré les deux derniers”, a
expliqué le leader technique des Lions du Sénégal.
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